

Informe de la movilización de nuestro pueblo:

manif - Los estudiantes universitarios están más firmes que nunca en el combate jugando el gran papel que siempre ha jugado el estudiantado en los combates de nuestro pueblo; es así, que los estudiantes de Medicina, por centenares, han manifestado todos estos días por la zona de su Facultad. Ca be re sa l t a r , que el día Martes, con el decano Pablo Carlevaro a la cabeza, manifestaron mas de 800 compañeros por Agraciada, portando la bandera uruguaya. Y se repetirán. *M*

Los compañeros de Arquitectura, también han manifestado, por centenares el repudio a la Dictadura.

Los compañeros del E.N.E. acompañan las numerosas movilizaciones del estudiantado universitario y volantean las calles de Montevideo, con infinidad de mariposas.

Continúan ocupadas las Facultades, en su totalidad y la Universidad de la República, ya fueron desalojados una vez, pero la ocupación sigue.. Lo mismo que en numerosas fábricas en que la clase obrera, ha ocupado varias veces, luego de ser desalojados.

En ese sentido, los ejemplos de La Aurora, Hipertex, talleres y garage de ONDA, FUNSA, Alpargatas, son perlas de un inmenso rosario del combativo pueblo oriental.

Pero el verdadero record lo tienen los combativos trabajadores del DIQUE NACIONAL, que fueron desalojados por quinta vez el día Martes, desalojando la planta cantando el HIMNO NACIONAL. Mientras esto sucedía, los efectivos de la MARINA que controlan el DIQUE, se cuadraron e hicieron la vena al paso de los trabajadores. Sin comentarios.

Se detuvo la Planta de ANCAP.... A pesar de las metralletas, encañonadas en la cabeza de los compañeros, de los perros, de las torturas, de las amenazas.

Con personal de las Fuerzas Armadas, patrones, tiras hábilmente disfrazados y personal de tropa retirado, y algunos-muy pocos- carneros, funciona el transporte capitalino Multiple: unidades, sin embargo han sido retiradas de circulación.

Sigue ocupada por los trabajadores, las plantas de OSE, Central Batlle, GAS, los bancos continúan cerrados.

Fue desalojado el zoológico. Se dice que buscaban algunos gorilas para terminar el Consejo de Estado.

La Sociedad de Arquitectos, la Asociación Odontológica, el Colegio de Contadores han resuelto enfrentar el golpe de estado y comenzar su movilización.

En acuerdo con el Sindicato Médico que continuá la HULLGA, planifican el paro profesional total.

manif Por 8 de octubre y Marcos Pastre obreros de la zona hicieron una manifestación de 3000 personas que fue reprimida a balazos. A las pocas cuerdas la gente se volvió a reunir ante la impotencia de las fuerzas represivas.

CODARVI y VIDPLAN continúan ocupadas. En la Fábrica Nacional de Vidrios se hizo un mitin con obreros y gente de la zona.

Continúan ocupados más de cien talleres metalúrgicos con más de 50 obreros cada uno.

LA MOVILIZACION EN EL INTERIOR

PAYSANDU.- Paro completo en la producción fabril. Las fábricas están ocupadas o cerradas. El comercio cierra por turno. Se realizó una manifestación de 8000 personas.

TACUAREMBO.- Pesc a multiples detenidos, la resistencia se organiza. Bancarios en paro total, las fábricas están en su mayoría paradas u ocupadas

RIVERA.- Paro bancario

JUAN LA CAZE.- Ha respondido a su tradición de resistencia y lucha. Paro fabril total. Buena participación del comercio minorista.

ROCHA.- Hubo una manifestación de 2000 personas.-

VIVA LA RESISTENCIA DEL PUEBLO.

ABRIL LA DICTADURA.

UNION DE LA JUVENTUD COMUNISTA